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№1241 
 

□会 長 山口 八郎 

□副会長 小椋 功 

□幹 事 国井 省二 

□会報記念誌委員長 原尾 勝 

http://gifukita-rc.com 

22000077‐‐22000088  
GGiiffuu  NNoorrtthh  RR..CC..  
□題 字 山口 八郎 

□例 会 毎週水曜日 

□会 場 岐阜都ホテル  

□事務所 岐阜商工会議所（tel 264-9235）

≪≪ロローータタリリーーはは分分かかちちああいいのの心心≫≫  

 

第 124２回 １月 30 日（水） 

◎ 卓 話 

  担当：片桐・原尾 

第 1241 回 １月 23 日（水） 

◎ 臨時総会（補正予算承認） 

  担当：会長・幹事 
服部会計より第 26 期補正予算の説

明があり、満場一致で採決された。

尚、ミスプリントに於いては、修正

したものを再配布の予定。 

◎ １００万$ 

・ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『それでこそﾛｰﾀﾘｰ』 

第 1243 回 2 月６日（水） 

◎ 慶祝行事 

◎ クラブフォーラム（８） 

   担当：国際奉仕委員会 

≪≪山山口口  八八郎郎  会会長長≫≫  

（１）本日の例会の前に岐阜城北高校にあいさつに行

って来ました。オーストラリアから来日した交換留

学生のダニエル君を後程紹介することとなります

のでよろしくお願い致します。 

（２）米国のサブプライム住宅ローン問題による米国

の信用力の低下と成長の後退により、世界的に景気

が悪化するとの懸念が強く、昨日の日経平均株価

は、752円安の 12,573円となり、2005年 9月以来

より、2年4ヶ月ぶりに、13,000円を割り込みまし

た。米国の0.75％の金利の大幅な引き下げを発表し

ているにもかかわらず、このような事が発生してい

ることは、今後における世界各国及び日銀の政策に

注目していかなければなりません。 

（３）本日例会のあとにパスト会長会を行いますので

宜しくお願い致します。 

・会員数35名（出席免除11名） 

・出席者30名、出席率27/30=90.00% 

・欠席者3名 

岡田忍君・長野鉄司君・河村訓陸君 

・ゲスト 交換学生 ダニエル・ベレラ君 

◇ Ｒ.財団委員会 ≪北川 委員長≫ 

 財団セミナーに参加；ポリオ、ポリオプラス、ポリ

オプラスパートナーについての講演がありました。

後僅かながらアフガニスタン等でポリオ発生が残っ

ている為、完全撲滅を目指しての資金援助を御願い

したいとの事。また途上国での飲み水確保の為に井

戸を建設する費用を援助して行きたい。 
 
◇ 青少年交換委員会 ≪岡田 一二三 委員長≫ 

 交換学生ダニエル君の歓迎会を２月５日（火）１８

時、当ホテルで実施。多数のご参加を。 
 
◇ 家族ゴルフ会の実施 ≪後藤 委員≫ 

 ２月１１日（月）に長良川カントリーで。詳細は、

来週報告予定。 
 
◇ 幹事報告 ≪国井 幹事≫ 

 米山奨学会より寄付額累計が 25,261,000円となり功
労クラブ表彰を受賞する予定。 

平成20年1月30日発行

1 月 ロータリー理解推進 月間

・岡田一二三君、笠井琢哉君･･･ダニエル君、岐阜北Ｒ．
Ｃへようこそ！ 

・安藤紳一郎君･･･ゴルフで初めて優勝出来ました。 
有難う御座いました。 

担当／クラブ会報委員会 原尾 勝 

 

交換学生ダニエル君を迎えに（セントレアにて） 

 

ダニエル君、ようこそ岐阜北Ｒ.Ｃへ 
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